

Aduana del Ecuador adjudica mercancía a Patronato Municipal de Latacunga

El compromiso del Patronato Municipal de Latacunga con los sectores más vulnerables se evidencia en la acción de Carmen Cárdenas, presidenta de la institución; quien en coordinación con la Aduana Nacional del Ecuador gestionó la donación de implementos que serán entregados a los sectores desamparados del cantón.



Cárdenas expresó: “Este beneficio no es particular, es para nuestra gente (...) ese accionar quedará plasmado en el corazón de quienes más lo necesitan”, de esta forma agradeció el trabajo conjunto con la aduana.

La mercadería donada consta de: zapatos, ropa, juguetes, instrumentos odontológicos, dos cámaras de seguridad, tres televisores y otros artículos con un peso aproximado de 7.000 KG.



Daniela Ortiz, Subdirectora de Apoyo Regional de Aduana manifestó: “Nosotros solo estamos aportando con un granito de arena a lo que es parte de nuestro trabajo (...) estamos haciendo lo necesario para que cada uno de los distritos pueda tener lo que requiere y aporte a las necesidades de cada provincia”.

El Patronato Municipal visita lugares de difícil acceso a fin de poder ayudar a los grupos de atención prioritaria, gracias a este gran aporte de la aduana continuará mejorando la calidad de vida de las familias latacungueñas.

Fabricio Tinajero, alcalde de Latacunga comentó: “Hoy recibimos esta donación por parte de la aduana para aquellos niños, jóvenes, adultos mayores y grupos vulnerables. En una sociedad compleja marcada por brechas de desigualdad, definitivamente el trabajo en equipo es el mecanismo factible para poder atender esos requerimientos”.

Carmen Cárdenas, ratifica su compromiso con quienes más lo necesitan.

Contacto de prensa:

Nombre: Vinicio Lema, Analista de Comunicación

Teléfono: 0998235100

Mail: comunicación.patronatomunicipal@gmail.com

